

## Actualidad



## El alcalde se reunió con José Valverde

### Redacción

El delegado de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, José Valverde, mantuvo una reunión de trabajo en octubre con el alcalde pozoleño Julián Muñoz. En dicho encuentro, el primer edil manifestó ante José Valverde el interés de su municipio por poner en funcionamiento una Escuela In-

fantil, debido a que el número de matriculas ha aumentado considerablemente en los últimos años.

En este sentido, Muñoz adelantó al delegado provincial que el consistorio pozoleño está a punto de finalizar el proyecto de la Escuela Infantil, en el que -dijo- está previsto se realice una inversión muy próxima a 1 millón de

Euros para la creación de 80 plazas destinadas a niños/as entre los 0-3 años.

Por su parte, el delegado del Gobierno regional mostró su disposición para que desde la institución autonómica, a través de la Consejería Educación, Ciencia y Cultura, se pueda realizar alguna aportación a este proyecto.

## Los mayores de Pozuelo se citaron con las nuevas tecnologías en un taller

### Redacción

Las personas mayores que residen en Pozuelo de Calatrava tuvieron la ocasión de tomar parte activa en un Taller de Nuevas Tecnologías en el Hogar del Jubilado el pasado día 24 de noviembre, miérco-

les y en su organización colaboraban el Ayuntamiento pozoleño, la Mancomunidad de Municipios del Campo de Calatrava, el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio y la firma especializada en esta materia SAIT.

### Sait

"Se trata de una acción que entronca con el interés que siempre hemos tenido en este equipo de Gobierno por integrar a nuestros vecinos que ya tienen una determinada edad en estos nuevos métodos, porque creemos que contribuyen a combatir la soledad y son buenos aliados para situaciones de urgencia", dijo el primer edil. Julián Muñoz, además, recuerda que con la puesta en marcha de la página web institucional del Ayuntamiento, desde un primer momento se pretendió un diseño sencillo para poder ser un lugar de referencia en Internet también para los mayores.

La plataforma SAIT ha sido diseñada siguiendo las recomendaciones de la Organización Mundial de la Salud y directrices de la Comisión Europea, buscando la integración de los mayores en la denominada sociedad de la información, favoreciendo todos los aspectos del ser humano, sean estos referidos a su salud física, mental o social.

Los objetivos que hace efectivos el taller al que asistieron los mayores pozoleños redundan en beneficios en los ámbitos personal, social, familiar y de la salud y para facilitar la participación se han introducido dispositivos táctiles que suplen las complicaciones que podrían suponer el uso de ratón o teclado y que facilitan el acceso al 'Portal del mayor' que radica en la web

www.portaldelmayor.es.

### El taller adaptado

En lo tocante al taller propiamente dicho, se enmarcaba en el programa SAIT para centros sociales de mayores

### Redacción

El Ayuntamiento de Pozuelo de Calatrava comenzó en el mes de octubre las obras correspondientes al Plan E, consistentes en la 'Adecuación y rehabilitación para intercomunicar el consultorio médico con la vivienda tutelada municipal'.

Un proyecto que cuenta con una inversión de 312.863 euros, desglosados en 281.577 euros en el proyecto en sí de las obras de adecuación y rehabilitación, y 31.286 euros para el gasto social que pueda desencadenar la atención a las necesidades de los vecinos que requieran ayuda a domicilio.

### Desarrollo de las obras

La actuación que se pretende realizar con estas obras se centrará sobre los márgenes de un tramo del vial de la carretera principal de comunicación Ciudad Real-Valdepeñas (CM-412), comunicando los accesos desde la vivienda tutelada hasta el consultorio médico.

El proyecto es estratégico desde el punto de vista que invierte una situación presente negativa y la convierte en una situación de oportunidades múltiples. Según palabras del concejal de urbanismo del

## El Plan E aporta más de 300.000 euros para acometer nuevas obras en el municipio



Ayuntamiento de Pozuelo de Calatrava, "se va a adecuar todo el paseo, comunicando la vivienda tutelada con el consultorio médico, y mejorando el acceso en este tramo, e iluminando la zona afectada.

Además, también habrá un jardín paralelo a la carretera CM-412, y bancos a lo largo de todo el recorrido, lo que sin duda hará que este sea un trayecto mucho más accesible y bonito".

El proyecto parte del sote-

ramiento de la línea eléctrica aérea actual, tanto la existente en el parque municipal como la que discurre paralela a la carretera; la implantación de una red de iluminación del camino conector consultorio-vivienda tutelada; la im-

plantación de una red de saneamiento; instalación de riego para zona ajardinada y rehabilitación de los tramos no accesibles tanto al consultorio médico como a la vivienda tutelada.

El proyecto también resuelve los encuentros entre este eje conector con los elementos urbanos existentes. Con este proyecto, que cuenta con una superficie de 1.689,90 m<sup>2</sup>, se pretende mejorar la pavimentación e iluminación, mejorando susceptiblemente el entorno urbano, con la colocación de arbolado y zonas ajardinadas y de recreo.

Estas obras, que tienen un periodo máximo de ejecución de entre 2 y 3 meses, favorecerán a que Pozuelo de Calatrava "continúe mejorando poco a poco sus accesos, carreteras, calles, plazas... y en general, todo aquello que haga de este pueblo una localidad mejor y donde los pozoleños se sientan cómodos", explica Julián Muñoz, alcalde de la localidad.

Con ello, se pretende ir mejorando poco a poco los servicios, las zonas de recreo, espacios verdes, vías de comunicaciones, etc., y en consecuencia, mejorar la calidad de vida de los vecinos.